

Vos questions / nos réponses

## heroine

Par [Profil supprimé](#) Postée le 17/09/2012 09:40

mon conjoint est sous sub et a repris heroine je pense qu il a besoin d un suivie aussi psy ai je raison?

---

**Mise en ligne le 18/09/2012**

Bonjour,

En effet, un suivi psychologique ne pourrait qu'être aidant pour votre conjoint. Autant, son traitement de substitution, le subutex, va donc l'aider à gérer le manque physique de l'héroïne autant un suivi psychologique va l'aider et le consolider sur le versant psychologique de sa dépendance.

Cordialement.

---